

# 3・4年

★ はじめてのちようせん

# 海の声

この島に なにを学び この島の子どもに なにをのこすのか

VOICE OF OCEAN

地域の皆様と保護者の皆様と  
子どもたちとわたしたち  
御所浦小でおこすステキな奇跡

いつも一生懸命

つぎにつなげる

あるかないよ

さいごまで

たしかなせいちよう

# 1・2年

くやしさは大切なエネルギー

ライバルは自分の心

# 完走めざして.....!

今日は、当日の結果のみではなく、「ここまでちゃんとがんばってきたことにスポットを当てて、子どもさんを褒めてあげてください。」「きつくてあきさらめずにがんばることが大切だ」という五十歳過ぎててもなおつきまとう人生の永遠のテーマです。子どもたちはマラソン大会を通してこのテーマと向き合い、これからの他の場面でも困難と対峙できる強い気持ちを持つてくれたらうれしいです。

校内マラソン大会を実施しました。マラソン大会の大切なことは当日もですが、それまでの練習にあると思っています。体育の学習のマラソンを毎回きちんとがんばり続けることがとても大切なことだと思っています。子どもたちの練習のようす、見ていましたが、本当によく走っていました。その積み重ねこそが、マラソン大会の意義だと考えます。

校内マラソン大会を実施しました。

歩みを止めない

限界への挑戦

きつときどうするか?

あきらめない心

# 5・6年

友=すてきなライバル

御所浦小学校  
学校通信  
令和2年12月15日  
文責・木村純一

# 17

校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくす

## だれの言葉でしょう?

# イルミで町づくり

そして夜はイルミネーション点灯式でした。子どもたちのアイデアやデザインを最大限活かしていただきました。子どもたちの中に生まれた「達成感」は何物にも代えがたい宝物となります。関わってくださったすべてのみなさまに感謝いたします。



光が織りなす幻想的な空間はまさにファンタジー！子どもたちの提案は「御所浦各所」です。期間も長いので、ぜひお巡りください。

(取材) 〇〇 (写真) 〇〇

(編集) 〇〇 (通信) 〇〇

